



NOTA INFORMATIVA FEPELOTA JUNTA DIRECTIVA 30 JUNIO 2023

LA FEDERACION ESPAÑOLA DE PELOTA DICE NO Y RECHAZA EL CAMBIO ESTATUTARIO PROPUESTO POR LA FEDERACION INTERNACIONAL DE PELOTA VASCA

El pasado 30 de Junio se ha celebrado, en su sede de la calle Ferraz en Madrid, la Junta Directiva de la Federación Española de Pelota (FEPELota) para tratar distintos aspectos de la competición, así como uno de los puntos más importantes y actuales como el cambio estatutario propuesto por la Federación Internacional de Pelota Vasca (FIPV).

El sábado 1 de Julio se dió traslado de lo acordado por unanimidad a su Asamblea General celebrada en el Consejo Superior de Deportes.

Recibida la documentación de la convocatoria para Asamblea General Extraordinaria de la FIPV, y examinado el contenido de ésta, se ha acordado y aprobado por unanimidad de todos los miembros asistentes:

- RECHAZAR categóricamente la modificación estatutaria propuesta por la FIPV, que se someterá a votación el día 29 de julio de 2023 en Ciudad de México (México).

Los motivos por lo que la FEPELota rechaza la modificación estatutaria son los siguientes:

- Existe una total ausencia de toda justificación documental que sirva para entender la necesidad u oportunidad de la reforma estatutaria.
- No se tiene ningún informe justificativo sobre el posible impacto (positivo o negativo) que pudiera tener la referida modificación, y no se han realizado las consultas y revisiones necesarias por parte del Comité Olímpico Internacional u otros Organismos Internacionales.
- La propuesta presentada por la FIPV nos parece temeraria, ya que no se tiene



constancia de que se haya analizado, o solicitado consultas a los órganos rectores del deporte mundial sobre las consecuencias que podría tener en el deporte de la Pelota, así como, proponer una modificación que potencialmente pueda contravenir los principios fundamentales del movimiento Olímpico.

Desde la FE Pelota nos preocupa las consecuencias de los acuerdos que pudieran ser adoptados, y que podrían lastrar el desarrollo futuro del deporte de la Pelota.

Por lo que hacemos constar en Madrid a 4 de julio del año 2023.

Federación Española de Pelota
Departamento de Comunicación